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遅刻は何分まで⼤丈夫ですか？騒がし
いので注意した⽅が良いと思います。

図を書く⾯⽩さ図の重要性などを学
べるよう分かりやすく伝えて欲しい。

Podcast頑張っ
てください。

久恒教授のことがよく知れて良かった。経営コ
ミュニケーションということがどういうことな
のかを15回の中で詳しく⾒出していきたい。

何故、⽇本はこんなにもGDP(国内総
⽣産)が⾼いのですか？(アジア3位)
1つ1つの講義を集中して頑張ります。

⿃瞰視点を持つことで物事を図に
表せるようになれば、説明解説す
る上で便利になることを知った。

確かに図にすれば何でも
分かりやすいと思った。

図で複雑な件を簡単に
することが分かった。

この前も中国で先⽣の授業を
聞き、とても⾯⽩かった。

15回受けると武器
になると聞き受講
しようと思った。

話を聞いているだけ
では、あまりよく分
からないと思った。

社会に役⽴つようなスキ
ルを⾝につけていきたい。

この講義を通して、他の学校では学
べない事を学べたら良いなと思った。

アジアは⾊々な意味で世界の中⼼だと
感じた。また、こういった種類の講義
は初めてなので理解を深めていきたい。

『箇条書きは物を考えなくて
いい』という⾔葉に理解を深
めた。なるほどと思った。

先⽣のことを知
れて⾯⽩かった。

多摩⼤⿃瞰図絵で、⿃の⽬を持ち⾃⼰を中
⼼に考えると聞き、そういう発想がなかっ
た。この講義を受けたら変われると思った。

図にして覚えることで忘れ
ないことがいいと感じた。

図解は何でもい
いのですか？

⾃分だけの武器を⼿に
⼊れたいと思っている。

図を書けるようになって⼀番
役に⽴ったことは何ですか？

「図解コミュニケー
ション」という名前に
しないのは何故か？

この講義はPCを
使いますか？

数年後には多摩がもっと盛ん
になっていると思うと嬉しい。

朝起きてどうするか。この先どう
するかということを学んだ。

ホームページは、内容
がまとまっていて分か
りやすいと思った。

⿃の⽬で物事を⾒るこ
とが⼤切だと感じた。

図解にすることで分かり
やすくなるのでほかの時
間でも使おうと思った。

東京オリンピック後は
就職率は良いですか？

“図の読み取り⽅”が、授
業のテーマだったことは、
今まで無かった気がする。

先⽣の話を聞いて、今までの先
⽣と全く違う事を⾔っていたの
で、ものすごく興味を持った。

先⽣が話しているのを聞いて、
ノートの取り⽅を⼯夫したら、
分かりやすくなると思った。

今までやったことのないよ
うな授業の種類だと思う。

毎回出席すること
が⼤事だと思う。

図解を書き、伝達能⼒を向
上させる事が⽬的ですか？

図解を書く時、どこから
書けば良いのか？周りか
らか、中⼼からか？

図解を極めるのに⼤事
なことは何ですか？
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様々な場⾯で
使えそう。

あらゆる情報を図解できるスキルを
⾝につければ、将来プレゼンテー
ションをする時などに役⽴つと思う。

この講義は魅
⼒的に感じた。

⾃分は⽇本史が得意なので
「江⼾幕府の成⽴」の図解
はとても⾯⽩かった。

技術を⾝につけたいと思った。2年の時
に「マインドマップ」というものを作っ
たが、それに通じるものがあると思えた。

新たな⾒⽅を
探してみたい。

実際に箇条書きと図解とを⾒⽐べると
⾒やすさが全く違っていて驚いた。頭
の中がぐちゃぐちゃになった時、図解
を書くことで整理することもできる。
この講義でしっかり⾝につけたい。

なかなか難しそうな印象だ
が頑張って取り組んでいき
たい。表現⼒も得たい。

先⽣の著書を読んでみた
い。図を⽤いてお⾦の循
環をまとめてみたい。

新聞や⼩説などを図1枚でまとめ
るのはとても⾯⽩そうだと思った。

数学が苦⼿で、図が描ける
か不安ですが、頑張ります。

図解にすることで、内容が分かりや
すくなり⾝につくことが分かった。
内容を理解しないと図解出来ないと
思うので、授業をしっかり聞きたい。

授業が楽しみになった。地図や⾃⼰
紹介や⽂章説明でさえも図を使って
説明できると知った。将来社会に出
たときの⼒を半年かけてじっくり⾝
につけていく決意をしました。

暗記が苦⼿なので、図で何とかした
い。出席点が多めなのがありがたい。

図を書いたりする楽しさが分かった。
先⽣の授業がとても楽しみです。

⾃分にとって⼤きな⼒
になるのではないかと
ワクワクしてます。

多摩についてと、⾃分が⼤
学に何をしに来ているのか
を理解することができた。

図解を使った授業で、これ
からコミュニケーション⼒
を⾝につけたいと思った。

⾊々な⽅⾯からアジアを
⾒ると変わって⾒えると
思い、興味が湧いた。

「図解」という⽅法で社
会協⼒ができると感じた。

少壮⽼死。今をしっかり学ぶことで
⽼いても勉強できることが分かった。

⽇本と海外との経済交流をもっ
と詳しく知りたいと思った。

図解が出来ると物の⾒⽅や考
え⽅が変わってくると思った。

新しいものを作りだせる(創造⼒)
がこれから⽣きていくのに⼤切
で必要なものだと理解した。

出席が50％なら単位が取れそうだと
思った。8割は取りたいと思っている。

情報はどれぐらい
集めれば良いのか。

⿃瞰図を作った
のは凄かった。

覚えるのではな
く⾝につける。

もっとビジネスについ
ての疑問を知りたい。

表現⼒を⾼め
ていきたい。

図にそこまでの可能性があるとは考
えてもいなかったので考え深かった。


